



**SOLIDARIDAD CON LA
RESISTENCIA
DE LOS PUEBLOS**

SOLIDARIDAD CON LA RESISTENCIA DE LOS PUEBLOS

El asesinato en su residencia de Teherán de Ismail Haniyeh, Jefe del Buró Político de Hamás, y el bombardeo en Beirut contra el Comandante de Hizbullá Sayyed Fuad Shukr, expresan con toda claridad el delirio belicista y criminal de la Entidad Sionista en su propósito de generalizar la guerra en Asia Occidental.

El propósito supremacista del sionismo, absolutamente valioso para los objetivos neocoloniales del Imperialismo estadounidense, la OTAN y sus lacayos de la UE, ya no admite más adjetivos para calificarlo.

El imperialismo y el sionismo, en su desesperada lucha por mantener la hegemonía mundial para hacer frente a la debacle económica, política y civilizatoria en la que se hayan inmersos, no dudan en usar cuantas formas de destrucción y muerte tienen a su alcance.

Frente a ellos, los pueblos han levantado su voz y, con el heroico ejemplo de la Resistencia, ya marcan en el horizonte la derrota del Imperialismo y el advenimiento de un mundo de Paz y respeto a su Soberanía e Independencia.

La unidad de los explotados y oprimidos, hombre y mujeres unidos en un mismo propósito Antiimperialista de Libertad y Justicia, exige la claridad de las posiciones políticas de todas las organizaciones políticas y sociales obreras y populares, sin que haya ningún espacio que legitime la equidistancia entre víctimas y verdugos.

En consecuencia, cuando aun son legión los que, posicionándose del lado de los genocidas, justifican la existencia de la entidad colonial sionista y califican de terrorismo la lucha armada de la Resistencia, el PCPE reitera una vez más su pleno apoyo a la misma y traslada su solidaridad con todas las víctimas de su barbarie .

Solo la más amplia unidad antiimperialista, podrá detener la guerra imperialista allá donde se desarrolle y hacer morder el polvo de la derrota al imperialismo y el sionismo.

**¡En el Donbass, Palestina, Líbano, Corea, Siria, Cuba, Venezuela...
siempre con la Resistencia!**

¡Del río al mar, Palestina Vencerá!

¡Por el Internacionalismo Proletario!

¡Por la Paz y el Socialismo!

PCPE